

TOURNÉE FRANCO-SUISSE ORCHESTRE SYMPHONIQUE À VÉLO

Pendant 2 semaines, du 10 au 24 avril 2022, l'orchestre Les Forces Majeures, dirigé par Raphaël Merlin, parcourra 250 km à vélo, de Grenoble à Genève avec instruments et matériel.

Après 3 jours de résidence de création à Grenoble, Les Forces Majeures donneront des concerts dans vingt communes de la région, en Isère et Savoie, jusqu'à rejoindre Genève pour quatre journées de festivités, débutant ainsi un jumelage avec l'Orchestre de Chambre de Genève.

Articulé autour de la thématique du voyage, le programme est intégralement adapté pour un orchestre léger. Le public pourra écouter Mendelssohn, Honegger, Poulenc, Chabrier, Strauss ou encore Yves Montand.

L'ORCHESTRE LES FORCES MAJEURES

Les Forces Majeures sont fondées en 2014. Elles ont dans leur ADN, le devoir de transmission et la responsabilité environnementale. En 2020, Les Forces Majeures rédigent une charte environnementale et renoncent définitivement à l'usage de l'avion.

Raphaël Merlin, directeur musical

Robin Ducancel, directeur

NOUS SUIVRE, NOUS CONTACTER, NOUS SOUTENIR



accordezvosvelos@gmail.com



www.forcesmajeures.fr/accordez-vos-velos



Ne pas jeter sur la voie publique • Dessin : **Dominique Dollé** • Graphisme : www.altdit.fr
Association Forces Majeures • SIRET 809 946 106 00014

OBJECTIF NEUTRALITÉ CARBONE

*Accordez vos vélos !
expérimente un
nouveau type de
tourné minimisant
au mieux son impact
carbone. Pour cela,
l'orchestre privilégie
les mobilités douces
invitant musiciens,
équipes, lieux
partenaires et public à
faire de même.*

LES FORCES MAJEURES
PRÉSENTENT

ACCORDEZ! VOS VÉLOS!

TOURNÉE D'UN ORCHESTRE À VÉLO



DU 10 AU 24 AVRIL 2022
DE GRENOBLE À GENÈVE

centre
national
de la musique



ARVIVA
ARTS VIVANTS ARTS DURABLES



SPEDIDAM

la culture avec
la copie privée

Ostinato
l'orchestre à vélo



Mécénat

l'Entrepot
Vélo.fr



